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Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 03.02.2020 
 

Antrag der CDU-Fraktion, betr.: Markt Bickendorf 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 

Ehrenfeld zu setzen:  
 
 

Die Stadt Köln, insbesondere das Markt Amt, wird gebeten zu prüfen, unter welchen 
Voraussetzungen der auf dem Rochus Platz in Köln Bickendorf stattfindenden 
Wochenmarkt durch Einbeziehung benachbarter Straßen, z. B. Vitalis Straße, 
Venloer Straße und Wilhelm-Mauser-Straße wieder seine alte Größe als 
Wochenmarkt erhalten kann. Über das Ergebnis ist der BV 4 mit Darstellung der 
Untersuchungen zu berichten. 

 
Gründe 

 
Durch die Bebauung des Rochus Platzes, hat der hier stattfindende Markt, der durch die 
Bevölkerung gute angenommen worden wird, erheblich an Anbietern und Attraktivität verloren. Die 
durch die Stadt Köln in der Vergangenheit durchgeführten Untersuchungen, mit der negativen 
Aussage zur Einbeziehung der Wilhelm-Mauser-Straße in die Marktfläche, kann Angesichts der 
Forderung aus der Bevölkerung nach einem leistungsfähigem Markt zur Versorgung der 
Bevölkerung mit frischen und aus der Umgebung von Köln kommenden landwirtschaftlichen 
Produkten nicht länger akzeptiert werden.  
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Der Staat, hier die Stadt Köln ist hier im Ordnungssystem der Sozialen Marktwirtschaft als 
Gewährleistungsstaat verpflichtet die Rahmenbedingungen zu setzen und die Umsetzung der 
privaten Initiative zu überlassen. Es ist eine befriedigende Lösung zu finden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. Martin Berg                                                           Gez. Jutta Kaiser 
Fraktionsvorsitzender                                                    2.stellvertr. Bezirksbürgermeisterin 
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